

## CHRONIQUE.

C'est le 3 Décembre 1896, que le nouveau cardinal dominicain, Mgr Pierotti, reçut le chapeau rouge avec la diaconie des saints Côme et Damien. Le même jour, par billet de la secrétairerie d'Etat, sa Sainteté assignait à l'Éminentissime Pierotti les congrégations des évêques et réguliers, de l'Index, des rites, des indulgences et des saintes reliques.

— Dans la nuit du 21 au 22 Décembre dernier est pieusement décédé Mgr Sallua [Léon Vincent] dominicain, archevêque titulaire de Chacédoine et vicaire de la basilique de Sainte Marie Majeure, à l'âge de 82 ans, après avoir rempli avec le zèle le plus éclairé depuis 1877, près du suprême tribunal du Saint-Office, la mission de défendre la sainte doctrine. Sa Sainteté Léon XIII en apprenant sa mort à déclaré qu'elle perdait en lui un de ses plus fidèles serviteurs.

\* \* \*

Une personne de Saint-Hyacinthe tient à manifester publiquement sa reconnaissance à Saint Vincent Ferrier, pour une guérison instantanée d'une maladie grave, due à l'attouchement d'une relique du saint.

---

On nous écrit de Québec :

COUVENT DES DOMINICAINES DE L'ENFANT JÉSUS.

La Révérende Sœur Colombe du St-Esprit, née Georgiana Maillot, s'est endormie pieusement dans le Seigneur, le 21 décembre 1896, dans la 22ème année de son âge et la 3ème de sa profession. On peut résumer son éloge en deux mots :

Sa vie fut un regard vers le ciel et un sourire de charité sur la terre. Vivant si intimement avec Notre-Seigneur, avec Lui et comme Lui notre petite Sœur " a passé en faisant le bien ". Modèle d'édification pour ses compagnes du Noviciat, son esprit d'obéissance et de silence portait au bien toutes celles qui l'entouraient.

D'une santé délicate, la douce victime se livra à son divin sacrificateur, avec un amour et une générosité admi-